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Protokoll der Sitzung des Fachausschusses „Sport“  
Sitzungstag: Sitzungsbeginn: Sitzungsende:  Sitzungsort: 
25.01.2022 16.30 Uhr  17:22 Uhr  Parkplatz vor dem Gebäude 
       Eberleinweg  

Vom Ortsamt 
Silke Lüerssen 
 
Vom Fachausschuss 
Rainer Conrades 
Heinz Hoffhenke 
Hannelore Sengstake in Vertretung für Christian Meyer 
Timo Nobis in Vertretung für Sezer Öncü 
 
Gäste 
Dirk Schroeder, Geschäftsführer des Bremer Sport-Clubs e. V. (BSC) 
Stephan Oldag, 1. Vorsitzender des Bremer Sport-Club e.V. (BSC) 
Birgit Benke, Stadtteilmanagerin des Stadtteilmarketing Hemelingen e. V. 
 

TOP 1: Besichtigung des Außengeländes und der Gebäude am Jakobsberg 
 
TOP 2: Verschiedenes 

 
Silke Lüerssen eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Da zu dem mit der 
Einladung versandten Vorschlag zur Tagesordnung von den Fachausschussmitgliedern 
keine weiteren Änderungs-/-Ergänzungswünsche geäußert werden, gilt dieser als 
Tagesordnung beschlossen. 
 
TOP 1 Besichtigung des Außengeländes und der Gebäude am Jakobsberg 
 
Dirk Schroeder und Stephan Oldag stellen sich kurz vor und geben einen Rückblick zum 
bisherigen sportlichen und baulichen Geschehen auf dem Gelände (u. a. Abriss der 
ehemaligen Anlage des Eis- und Rollsportstadion am Jakobsberg aufgrund der Herstellung 
eines Interimsstandortes für die Grundschule Alter Postweg).  
 
Dirk Schroeder begründet den Globalmittel-Antrag des BSC wie folgt:  
 
Der Gebäudekomplex Eissportstadium wurde bisher durch eine Ölheizung (Baujahr 1967) 
mit Wärme und Warmwasser versorgt. Mit dem nun anstehenden Abriss des größeren Teils 
der Gebäude ist diese Heizung für den verbleibenden Teil (Sanitäranlagen Fußball sowie 
Dartraum) überdimensioniert. Sie wird daher sowohl höhere Kosten wie auch vermeidbare 
Co²-Emsissionen verursachen. 
 
Für die Beheizung / Wärmeversorgung der Mobilbauten der Grundschule Alter Postweg hat 
Immobilien Bremen die Verlegung einer Gasleitung geplant bzw. bereits beauftragt. Von 
dieser Maßnahme könnte der Verein kostengünstig partizipieren, weil anstelle einer eigenen 
Zuleitung evtl. lediglich ein Abzweig von der o. g. Gasleitung erforderlich sein kann.  
 
Er ergänzt, dass allein durch die Umstellung von Öl auf Gas eine Co²-Reduzierung für den 
vorgenannten Gebäudekomplex anzunehmen sei. Andere Maßnahmen, die den Co²-Ausstoß 
reduzieren, seien für den BSC zurzeit finanziell nicht darstellbar. Anträge an das Sportamt 
hält er derzeit für wenig erfolgversprechend, da dieses den Verein bereits für andere 
Maßnahmen unterstützt hätte.  
 
Die Fachausschussmitglieder empfehlen grundsätzlich dem Beirat die Annahme des 
Antrages, weisen aber darauf hin, dass über die Höhe des Zuschusses aufgrund der Vielzahl 
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an den Beirat gestellten Anträgen noch nicht vom Fachausschuss „Bildung, Soziales, 
Integration und Kultur“ (nächste Sitzung soll am 21.03.2022 stattfinden) abschließend 
beraten wurde. Silke Lüerssen merkt an, dass vom Antragsteller erklärt werden müsse, wenn 
ein Projekt nicht die beantragte, sondern einen geringeren Zuwendungsbetrag erhält, ob die 
Maßnahme dennoch durchgeführt werden könne. 
 
TOP 2 Verschiedenes 
 
Die nächste Sitzung des FA „Sport“ soll am 03.05.2022 stattfinden. 
 
Themenspeicher: 

- Besuch und aktueller Sachstand Schlossparkbad  
- Schützenverein Arbergen  

 

gez. Lüerssen    gez. Hoffhenke 
Sitzungsleitung    Sprecher 
u. Protokoll 


